

Realizan en Cuba jornada solidaria con el pueblo de Puerto Rico



Por: Lorenzo Oquendo.

La Habana, 16 jul (RHC) La tradicional jornada de solidaridad hacia el pueblo de Puerto Rico por su independencia se efectuó este martes en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, ante 58 brigadistas de ese país que visitan nuestro país hasta el 30 de julio.

El contingente denominado [Juan Ríos Rivera](#) arribó recientemente al [Campamento Internacional Julio Antonio Mella](#), de la provincia Artemisa, donde recibió oficial bienvenida en las instalaciones del centro donde igualmente tienen hospedaje sus integrantes quienes realizan labores agrícolas y encuentros con representantes de diferentes organizaciones cubanas.

En el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Milagros Rivera, presidenta del comité de solidaridad con Cuba y directora de la brigada, destacó las relaciones de amistad entre las dos naciones que calificó de amplias, fuertes y dignas.

Heriberto Marín, luchador puertorriqueño junto con el patriota Pedro Albizu Campos, recordó a la independentista boricua Lolita Lebrón en el centenario de su natalicio y vínculos de amistad con esa luchadora después de su excarcelación.

María de Lourdes Santiago, vicepresidenta del Partido Independentista de Puerto Rico, destacó la identidad entre los dos pueblos que siempre estará firme como países de un pájaro las dos alas.

Los brigadistas denuncian el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, además de significar los 500 años de fundada La Habana y los 200 de la provincia Cienfuegos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/196308-realizan-en-cuba-jornada-solidaria-con-el-pueblo-de-puerto-rico>



Radio Habana Cuba